40 Jahre Partnerschaft Neudau – Celldömölk

Wir schreiben das Jahr 1984; eine Zeit, in der der Eiserne Vorhang noch existierte. Über erste Kontakte der Volkstanzgruppe und der Pfarre Neudau zur dortigen Pfarre sowie des Tanzkreises Neudau, welcher auch offiziell im Rahmen eines Auftritts vom damaligen Celldömölker Bürgermeister, welcher gut Deutsch sprach, gefragt wurde und dieser zum Ausdruck brachte, dass er an einer Partnerschaft mit Neudau großes Interesse hätte, entsteht eine erste Gesprächsbasis.

Nachfolgend stattete auf offizieller Gemeindeebene der **damalige** Neudauer Bürgermeister Landesrat a.D. Gerhard Heidinger mit einer





Gemeinderatsdelegation aus Neudau der Stadtgemeinde Celldömölk einen Besuch ab, welcher unter anderem die Besichtigung der Ságberg-Schule und des Krankenhauses mit sich brachte.

Es folgten wechselseitige Besuche bei diversen Veranstaltungen, insbesondere kultureller, schulischer und sportlicher Natur. Am 11. April 1991 wurde schließlich auch offiziell eine freundschaftliche Städte- und Gemeindeverbindung hergestellt. Diese Partnerschaft wird am 13. April 2004 in Neudau sowie am 19. Juni 2004 in Celldömölk im feierlichen Rahmen mit dem Austausch einer Partnerurkunde nochmals – auch offiziell – bekräftigt. Seither tauschen sich die Vertreterinnen und

Vertreter der Marktgemeinde Neudau sowie die der Stadtgemeinde Celldömölk regelmäßig aus und pflegen vor allem auch eine sehr enge persönliche Freundschaft.